

## Domfront-en-Poirai. Une cabine d'écoute en itinérance dans la cité médiévale

Ouest-France Publié le 11/05/2022



Lors de l'installation de la cabine d'écoute à la résidence de La Hamardière, que deux pensionnaires sont venus découvrir | OUEST-FRANCE

Après un appel à projet lancé par la Ville, en collaboration avec la Région, c'est l'ensemble vocal De Caelis qui a été choisi pour faire découvrir, de façon très ludique, la voix sous toutes ses formes.

L'ensemble vocal a déjà effectué divers ateliers avec les enfants et la présentation de Mahaut fille des bois, en novembre, auprès du jeune public, ainsi que trois stages adultes pour la création d'une œuvre contemporaine, dont le dernier est prévu les 28 et 29 mai.

De Caelis présentera cette création le dimanche 26 juin, en l'église Saint-Julien. C'est une très belle aventure et une première expérience pour nous », souligne Laurence Brisset, qui dirige l'ensemble De Caelis.

Afin de compléter ces rencontres, une cabine d'écoute a commencé à circuler dans différents lieux publics de la ville. Après la foire des Rameaux, le foyer Anaïs, la Hamardière, le Val-Fleuri, cette cabine où l'on peut entendre les voix du ciel devrait bientôt se retrouver à la médiathèque et peut-être prochainement sur le marché.

Cette magnifique expérience devrait se clôturer lors du week-end du 24 au 26 juin, avec le festival des rencontres musicales Regards, où l'Orient et l'Occident vont tenter vocalement de se rapprocher.

- Domfront-en-Poirai